

Der Radweg zur Grundschule Glarum wurde öffentlich ausgeschrieben. Zum Ferienbeginn soll mit der Maßnahme begonnen und mit Ende der Ferien soll sie abgeschlossen werden.

Der Neuausbau der Bahnhofstraße ist bis auf die Bepflanzungsarbeiten fertig gestellt. Die Bepflanzung konnte wegen der warmen Witterung nicht mehr im April vorgenommen werden und wurde von der Straßenbauverwaltung Aurich auf den Herbst 2011 verschoben.

Ausgeschrieben wurde die Regenwasserkanalsanierung Wangerooger Straße, 3. Bauabschnitt.

Fertig gestellt ist der Endausbau der Straßen „Am Junkernberg“ und „Johann-Eden-Straße“.

Seit der letzten Ratssitzung sind 36 Bauanträge, davon 5 für Wohnhäuser, eingegangen. Für das Neubauvorhaben von Arvato liegt die Baugenehmigung vor; bekanntlich hat kürzlich der 1. Spatenstich stattgefunden.